

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncian dos plazas de Ayudantes de Obras Públicas en los puertos que se citan.

Se anuncia una vacante de Ayudante o Sobrestante de Obras Públicas en la Dirección Facultativa de la Comisión Administrativa del puerto de Puerto de Santa María, y otra en la Dirección Facultativa de la Junta de Obras y Servicios del puerto de Algeciras, para que los funcionarios de dichos Cuerpos, en cualquiera de sus situaciones, incluso los que se hallen en expectativa de ingreso en el de Ayudantes, puedan solicitarlas, por conducto reglamentario, dentro del plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente al de la inserción de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», alegando los méritos, servicios y circunstancias que justifiquen su pretensión; siendo de rigurosa observancia lo dispuesto en la Orden de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9).

Madrid, 4 de abril de 1966.—El Subsecretario, Santiago Udina.

RESOLUCION del Consejo Superior de Transportes Terrestres por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso-oposición y de méritos convocado para la provisión de diez plazas de administrativos (nueve de ellos Taquimecanógrafos bilingües y uno Mecanógrafo bilingüe) y se convoca a los opositores para la práctica de los ejercicios.

El Tribunal calificador del concurso-oposición y de méritos convocado por este Consejo Superior de Transportes Terrestres por resolución de 14 de enero último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 23, de 27 del mismo mes, para proveer diez plazas de administrativos (nueve de ellos Taquimecanógrafos bilingües y uno Mecanógrafo bilingüe), quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Alberto Benítez García, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Jefe de la División de Organización y Programación. Vocales: Don Jorge Hernando Cogollor, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Técnico de la División de Ordenación; don Rafael Izquierdo de Bartolomé, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Técnico de la División de Productos y Costos, y don José Ramón Puig-Samper López, Ayudante de Obras Públicas de la División de Organización y Programación. Secretario: Don Leopoldo Hontañón Huidobro, Licenciado en Derecho e Interventor del Estado en la Explotación de Ferrocarriles, Secretario de la División y de la Sección de Ordenación.

Los ejercicios del examen a que se refiere la Base quinta de la convocatoria tendrán lugar los días 9 y 10 de mayo, a las dieciséis horas y treinta minutos, en los locales del Consejo Superior de Transportes Terrestres, Ministerio de Obras Públicas, planta tercera, en la forma en que se detalla en la nota fijada en el tablón de anuncios de dicho Consejo.

Todo lo cual se hace público para general conocimiento, en cumplimiento de los respectivos primeros apartados de los artículos 8 y 9 del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957.

Madrid, 11 de abril de 1966.—El Presidente, P. D., Carlos Botín.

RESOLUCION del Consejo Superior de Transportes Terrestres por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para la provisión de nueve plazas de titulados de Grado Superior.

El Tribunal calificador del concurso libre convocado por este Consejo Superior de Transportes Terrestres por resolución de 14 de enero último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 23 de 27 del mismo mes, para proveer nueve plazas de titulados de Grado Superior, quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Alberto Benítez García, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Jefe de la División de Organización y Programación. Vocales: Don José Mira Rodríguez, Licenciado en Ciencias Económicas, Jefe de la División de Productos y Costos; don Jorge Hernando Cogollor, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Técnico de la División de Ordenación, y don Ramón Puig-Samper López, Ayudante de Obras Públicas de la División de Organización y Programación. Secretario: Don Leo-

poldo Hontañón Huidobro, Licenciado en Derecho e Interventor del Estado en la Explotación de Ferrocarriles, Secretario de la División y de la Sección de Ordenación.

Lo que en cumplimiento de lo dispuesto en el número uno del artículo ocho del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957 se hace público para general conocimiento.

Madrid, 11 de abril de 1966.—El Presidente, P. D., Carlos Botín.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Bioquímica», primero y segundo, de la Facultad de Farmacia de dicha Universidad.

A propuesta de la Junta de Farmacia, y en uso de las atribuciones que le confiere el artículo cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio), este Rectorado ha acordado designar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Bioquímica», primero y segundo, de la Facultad de Farmacia de esta Universidad, que estará integrado en la forma siguiente:

Presidente: Don José María Montañés del Olmo.
Vocal: Don Ernesto Viteiz Cortizo.
Secretario: Don José A. Cabezas Fernández del Campo.
Suplente: Ilustrísimo señor don Aniceto Charro Arias, Decano de la Facultad de Farmacia.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santiago, 18 de marzo de 1966.—El Rector, A. J. Echeverri.—El Secretario general, M. Lucas Alvarez.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones al Cuerpo de Ingenieros Industriales por la que se fija la fecha de comienzo de los ejercicios de las mismas.

Por acuerdo del Tribunal de oposiciones al Cuerpo de Ingenieros Industriales al servicio del Ministerio de Industria, convocadas por Orden de 30 de abril de 1965, se cita a los señores opositores para realizar el primer ejercicio el día 6 de mayo próximo, en el local de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, a las quince horas treinta minutos, debiendo ir provistos de documento de identidad.

Madrid, 15 de abril de 1966.—El Presidente, I. Millas.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 13 de abril de 1966 por la que se publica relación de aspirantes admitidos definitivamente en la 19.ª convocatoria de la Milicia Aérea Universitaria.

Como resultado de la convocatoria anunciada por Orden de 7 de febrero último («Boletín Oficial del Estado» número 36 y «Boletín Oficial del Ministerio del Aire» número 20) quedan nombrados alumnos de la Milicia Aérea Universitaria los 165 solicitantes que se relacionan a continuación, los cuales pasan a depender para todos los efectos del Ejército del Aire:

Madrid, 13 de abril de 1966.